

# *Viaja a La Habana delegación gubernamental de Colombia para agilizar pactos con las FARC-EP*

---



Bogotá, 21 jun (RHC) El senador colombiano Roy Barreras confirmó que la delegación gubernamental para los diálogos de paz viaja a La Habana con el objetivo de agilizar los acuerdos con las insurgentes FARC-EP, Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo, sobre el cese el fuego bilateral y la dejación de las armas.

En declaraciones a Caracol Radio informó Barreras que además del silenciamiento de los fusiles, conciliarán ambas partes beligerantes posiciones en asuntos como el desarme de los guerrilleros, las zonas donde deberán ubicarse durante ese procedimiento y las condiciones para la verificación de dichas fases, las cuales será coordinadas por la ONU.

También expresó el congresista, quien forma parte del equipo del gobierno designado para las conversaciones con ese grupo insurgente. que la espera para firmar la paz luego de más de medio siglo de conflicto interno provoca ansiedad, por lo cual instó a aguardar por el desarrollo de las pláticas en la

capital cubana con las FARC-EP.

Por otra parte, manifestó el presidente colombiano, Juan Manuel Santos, su confianza en que para el 20 de julio venidero concluya de manera satisfactoria la negociación con ese movimiento rebelde.

Por su parte, el jefe de las FARC-EP, Timoleón Jiménez, afirmó que fijar fechas podría dañar los diálogos de paz con el Gobierno colombiano, a reanudarse mañana para conseguir pactos sobre el cese el fuego bilateral y la dejación de armas.

La práctica ha demostrado que fijar fechas le hace daño al proceso, más cuando no es un acuerdo, escribió en su cuenta de Twitter el comandante de las insurgentes Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP).

Según Jiménez, pese a los avances restan todavía definiciones para cerrar de manera satisfactoria los ciclos de encuentros entre ambas partes beligerantes.

Aunque avanzamos aún falta "pelo pal moño", añadió el líder de la mayor agrupación guerrillera de Colombia.

La víspera, el presidente Juan Manuel Santos expresó su confianza en que antes del 20 de julio puedan concluir exitosamente las conversaciones con las FARC-EP, encaminadas a hallar una solución política al conflicto.

Sin embargo, este martes el senador Roy Barreras, integrante del equipo gubernamental designado para dichas pláticas, fue más cauteloso al referirse al tema y pidió no casarse con un plazo luego de advertir que aún en la etapa conclusiva de las discusiones podrían ocurrir tropiezos.

No obstante, adelantó que los debates sobre asuntos claves como el cese el fuego bilateral y la dejación de armas o desarme de los guerrilleros están muy adelantados.

Hoy circularon versiones aquí acerca de la posibilidad de que esta semana, los portavoces del Ejecutivo y de las FARC-EP den a conocer desde La Habana los consensos sobre cese el fuego bilateral y la dejación de armas, información sin confirmar por la Oficina del Alto Comisionado para la Paz y la Casa de Nariño, consultadas al respecto.

Estamos en un momento de decisiones políticas, agregó el primer despacho que no descartó tampoco la proximidad de tales anuncios.

Los diálogos en la capital cubana comenzaron hace más de tres años y como resultado de los mismos se alcanzaron pactos en los acápites de reforma rural integral, participación política, combate contra el tráfico ilícito de drogas y víctimas.

Además de las cuestiones mencionadas, falta definir el mecanismo mediante el cual el pueblo refrendará en las urnas todo lo concertado, así como los términos para la desmovilización y reincorporación a la vida civil de los ahora combatientes, con garantías para su seguridad.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/97651-viaja-a-la-habana-delegacion-gubernamental-de-colombia-para-agilizar-pactos-con-las-farc-ep>



**Radio Habana Cuba**